

# Kreuzweg

DER EINRICHTUNGEN  
DES EVANG. SCHULVEREINS  
IM LANDKREIS BAUTZEN E.V.

## Über das Projekt

Kreuzwege sind Einladungen, sich an das Leiden und den Tod Jesu am ersten Karfreitag zu erinnern. Sie laden außerdem ein, den Weg Jesu in dem Wissen nachzugehen, dass sich sein Kreuzweg auch heute ereignet: im Leben so vieler Kreuzträger, die unter der Last ihres Lebens zusammenzubrechen drohen, aber auch in unserem eigenen Leben. Wir kennen die Kreuze gut, die wir auf den schweren, steinigen Wegen tragen müssen, die oft vor uns liegen. Den Kreuzweg Jesu nachgehen heißt, den eigenen Lebensweg darin entdecken und erspüren, dass er uns dabei nicht allein lässt.

Der Evangelische Schulvereins im Landkreis Bautzen e.V. ist Träger des Evangelischen Schulzentrums Gaußig (Grund- und Mittelschule, Berufliches Gymnasium & Schulhort), der Paulus-Schule Königswartha, der Evangelischen Grundschule Frankenthal und des Kindergartens St. Michael Auritz. Jede unserer Einrichtungen hat eine Station dieses Kreuzweges gestaltet.

